

Communiqué de la section PCF du pays de Quimper



La section PCF du pays de Quimper s'associe à l'appel lancé par la Ligue des Droits de l'Homme à un rassemblement jeudi 4 mai à 18h place Saint-Corentin à Quimper pour faire barrage à l'extrême droite.

La présence au second tour de l'élection présidentielle de la candidate du Front National, la possibilité, que l'on ne peut exclure, de son accession à la présidence de la République, nécessitent une mobilisation populaire et démocratique.

Le Front national se nourrit des souffrances provoquées par les politiques libérales, des désillusions à force de promesses non tenues, de la désespérance de ne rien voir changer sinon en pire.

Mais le FN est un imposteur quand il prétend incarner le combat contre le capitalisme mondialisé.

Au contraire il protège ses intérêts en détournant la légitime colère de ses victimes vers des boucs émissaires, en semant la haine et la division.

Le Front national n'est pas un parti comme les autres.

Héritier des forces les plus sinistres de notre histoire, il est aujourd'hui l'allié de tous les mouvements autoritaires et néo-fascistes, racistes, xénophobes, homophobes, opposés aux droits des femmes, de ceux qui ne reconnaissent ni droits syndicaux ni droits politiques à leurs peuples.

Il représente un grave danger pour la démocratie, pour le lien social, pour la fraternité, pour les solidarités. Pour ce qui fait notre humanité.

Le combat contre le Front national et ses idées est inséparable du combat pour l'émancipation humaine, pour les droits des peuples, pour un monde délivré de la domination des marchés financiers, un monde de liberté, de progrès, de paix et de partage.

Il faut toutes et tous ensemble le mettre en échec.

Yvonne Rainero